

Ketum PP Muhammadiyah Resmikan Tiga Prasasti pada Milad Muhammadiyah di Kota Banjarbaru

Minggu, 06-01-2019

BANJARBARU, MUHAMMADIYAH.OR.ID ? Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) kota Banjarbaru menyelenggarakan kegiatan Hari Bermuhammadiyah sekaligus perayaan Milad ke 106 tahun Muhammadiyah dengan tema "Ta'awun untuk Negeri." Kegiatan tersebut terselenggara di halaman Masjid Hajjah Nuriyah kota Banjarbaru dengan dihadiri sekiranya ribuan Warga Muhammadiyah se-Kalimantan Selatan.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua Umum PP Muhammadiyah Haedar Nashir; Ketua PDM kota Banjarbaru Hasanul Basri; Walikota Banjarbaru H. Nadjmi Adhani; Ketua DPRD kota Banjarbaru Irwansyah; Kapolres kota Banjarbaru AKBP Kelana Jaya; PDM se-Kalimantan Selatan; Ortom se-Kalimantan Selatan, PCM se-Kota Banjarbaru, PRM se-kota Banjarbaru, dan tokoh masyarakat se-kota Banjarbaru.

Kegiatan tersebut diawali dengan penandatanganan tiga prasasti yang ditandatangani langsung oleh Ketua Umum PP Muhammadiyah didampingi Ketua PWM Kalimantan Selatan, Ketua Umum PDM kota Banjarbaru, Walikota Banjarbaru, Ketua DPRD kota Banjarbaru, dan Kapolres kota Banjarbaru.

Ketiga prasasti itu yakni; peresmian Gerai SM (*Suara Muhammadiyah*) Corner, peremajaan bangunan Masjid Hajjah Nuriyah kota Banjarbaru, dan peresmian Pondok Tahfidz dan Panti Asuhan Putera Muhammadiyah kota Banjarbaru.

Dilanjutkan dengan paduan suara SMP Muhammadiyah Banjarbaru dan pembacaan ayat suci al-qur'an dari SD Alam Muhammadiyah Banjarbaru.

Pada kesempatan tersebut, Ketua PDM kota Banjarbaru menyampaikan beberapa hal kepada warga Muhammadiyah yang hadir.

"Kegiatan hari Ber-Muhammadiyah pada tahun 2019 ini diharapkan dapat berjalan selama tigabulan sekali dengan dukungan warga Muhammadiyah se-Kota Banjarbaru."Kata dia, Sabtu (5/1).

"Warga Muhammadiyah kota Banjarbaru melaksanakan kegiatan dengan bentuk kebersamaan. Sehingga Alhamdulillah, pada pelaksanaan Milad ke 106 tahun Muhammadiyah yang diselenggarakan oleh PWM Kalimantan Selatan, PDM Kota Banjarbaru dapat mengantarkan enam bus warga Muhammadiyah kota Banjarbaru."tambahnya.